

## 人事担当常務理事からのメッセージ



学校法人常葉大学は、戦後間もない1946年に誕生し、高度経済成長の波に乗って、幼稚園から大学まで擁する総合学園に成長しました。現在は、2013年に統合した常葉大学を中心に、『地域と連携し、地域創生に貢献する』という長期ビジョンの下、静岡県が抱える若年層の人口減にストップをかけるべく、頑張っているところです。

このようなとき、私たちが事務職員に求める人材は、解のない困難な問題に柔軟に対応できる人、ストレス耐性のある人、そしてチームワークの中で仕事ができる人です。ルーチンワークしかできない人はお断りです。

現在、学校法人常葉大学は大きな転換期を迎えています。2013年4月に3大学を統合し、水落校舎に法学部と健康科学部を新設した後、JR草薙駅北口にあるポーラ化成工業の工場跡地を取得し、2018年4月から、新キャンパス「静岡草薙キャンパス」をデビューさせます。常葉大学の5学部、短期大学部、大学院3研究科をここに移転し、4千人規模の学生が集結します。

私学ですが、自分の利益だけを追求することは許されません。本法人に強く求められている“公共性”をしっかりと認識できる人を求めます。

人事担当常務理事 木宮 岳志